

## PRESSEAUSSSENDUNG

# Kunst gegen Krebs

ABCESG-Galerie: Bilder für die Seele im Krankenhaus Oberpullendorf

*Kunst gegen Krebs – unter diesem Motto steht eine Initiative der auf Brust- und Darmkrebs spezialisierten österreichischen Forschungsgruppe ABCESG (Austrian Breast & Colorectal Cancer Study Group). Bei der Gleichfeier des Zu- und Umbaues am Krankenhaus Oberpullendorf im Burgenland wurde am 5. Juli im Rahmen der „abcesg-gallery“ eine Ausstellung mit Werken der niederösterreichischen Künstlerin Heidrun Anger eröffnet. Die Mediziner sind überzeugt, dass die positive Ausstrahlung von Kunstwerken die Genesung der PatientInnen günstig beeinflusst.*

**Oberpullendorf, 5. Juli 2006.-** Vergleichbare Ausstellungen in Wien und Kärnten wurden von den PatientInnen jedenfalls mit großer Zustimmung angenommen. Der Präsident der ABCESG, Univ.-Prof. Dr. Michael Gnant: „Es ist ganz offensichtlich so, dass Kunst Wohlbefinden schafft und dass dieses Wohlbefinden wiederum die Gesundheit fördert. Diesen Effekt wollen wir im Interesse der uns anvertrauten PatientInnen nützen, schließlich sollen sie jede nur mögliche Unterstützung auf ihrem Weg zur Genesung erhalten. Dazu zählen wir nicht nur die bestmögliche Betreuung nach medizinischen und wissenschaftlichen Aspekten, sondern auch das Aufnehmen und Betreuen emotionaler Bedürfnisse von KrebspatientInnen.“

### **Ganzheitliche Betreuung**

Prim. Dr. Friedrich Hofbauer, der Vorstand der Chirurgischen Abteilung am KH Oberpullendorf – sie ist eines der auf Krebsforschung und -behandlung spezialisierten Zentren der ABCESG – ergänzt: „Dieses Bemühen um eine Betreuung in einem ganzheitlichen Sinn, in die auch die Kunst maßgeblich mit einbezogen wird, gehört zu unserem Selbstverständnis als Ärzte, die bemüht sind, den Patienten zu helfen und sie zu heilen. Das drückt auch die Devise der Galerie aus: Bilder für die Seele. Diese Bilder sind tatsächlich Hilfsmittel, deren Wirkung nicht zu unterschätzen ist.“

Die Künstlerin Heidrun Anger stammt aus Waidhofen/Ybbs in Niederösterreich und hat an der Kunstakademie Unterricht bei namhaften Künstlern wie Prof. Markus Lüpertz, Eva Re oder Sigi Braun genossen. Im Jahr 2000 hat sie in Waidhofen/Ybbs eine Malschule eröffnet, deren Kursangebot für Kinder und Erwachsene reichhaltig ist. Bevorzugte Themen der Malerin sind Bilder von Landschaften, wobei sie gerne einzelne Elemente aus der Natur zu neuen, harmonischen Formen zusammenfügt.

Die Bilder werden auch auf der Website der ABCESG ([www.abcesg.at](http://www.abcesg.at)) ausgestellt, man kann sie sowohl in Oberpullendorf als auch über das Internet käuflich erwerben. Die Hälfte des Erlöses fließt in Forschungsprojekte der ABCESG.

Für Rückfragen: Mag. Brigitte Grobbauer, ABCESG-Public Relations, T: 0664/5440807, E: <a href="mailto:gitti@grobbauer.co.at">gitti@grobbauer.co.at</a>
---